校訓

「正直 勤勉 愛語 進取」

芝野だより

笠野小学校だより 第11号 令和4年2月1日 Tel 288-8651 Fax288-8652 e-mail kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

春に向かって

校 長 香林 直晴

「今年も大雪になる」という予報通り12月下旬ぐらいから1月にかけて雪の降る日が続いています。1月中旬あたりに降った雪で、運動場の積雪計測器は40cmあたりを指し示しました。昨年ほどではありませんが、歩道にも雪が積もり、通学路はとても歩きにくい状況でした。そのような時でも集団登校で歩いて来る児童の姿がありました。一歩一歩雪を踏みしめて、時々、リーダーが後ろの低学年の様子を気にしながら登校坂を上ってくる様子を見ることができました。笠野っ子はこうやって厳しい冬を乗り越えて成長していくのだなと思いました。春が来て、一段とたくましくなった姿を見るのが楽しみになりました。

さて、暦の上ではもうすぐ立春、その前日は「節分」です。子どもたちにとって「節分」と言えば「豆まき」ですが、その由来は、

節分とは本来、「季節を分ける」つまり季節が移り替わる節目を指し、立春・立夏・立秋・ 立冬それぞれの前日に、一年に4回あったものでした。ところが、日本では立春は一年の始 まりとして、特に尊ばれたため、次第に節分と言えば春の節分のみを指すようになっていっ たようです。また、「季節の変わり目には邪気(鬼)が入りやすい」と考えられており、「魔滅(ま め)=魔(鬼)を滅する」に通じる豆を鬼にぶつけることにより、邪気を追い払い、一年の無病 息災を願うという意味あいがあります。

ということです。「豆まき」をして、年の数だけ豆を食べ、一年の健康を願うことも季節 の行事として大切なことだと思います。

現在、新型コロナウィルスの感染が拡大し、石川県でもまた、まん延防止等重点措置が とられることになりました。そのため、先日町教委からのお便りを配付した通り、これま で通りの感染対策に加えて、同居の家族に風邪等の症状が見られる場合は、登校を控えて いただくことになりました。ご家庭におかれましてはご協力の程、よろしくお願いいたし ます。今年の節分は、「鬼(コロナウィルス)は外」「福は内」と「豆まき」をして、皆さ んの健康を願いたいと思います。

2月の生活目標 「友だちのよさを見つけよう」

誰にとっても友だちは、いっしょに遊んだり勉強を教えあったり、時には相談相手にもなってくれる、なくてはならない存在です。友だちの存在が、自分の成長をぐーんと伸ばしてくれることもあります。今月は、そんな友だちに感謝したり、よいところを見つけあったりすることを目的に、「〇〇さんのいいところシート」を書き合う取組を行っていきます。取組終了後、シートをラミネートし、階段踊り場に掲示します。



《「左義長」~書の上達と無病息災を祈って~》

左義長が1月14日(金)に行われました。火がつくと勢いよく煙とともに燃えた習字が舞い上がり、竹が「パーン、パーン」と勢いよく割れる音が響き渡りました。

お世話してくださった公民館関係者の皆様、貴重な体験をさせていた だき本当にありがとうございました。



《英語スピーチコンテスト》

1月22日(土)に町英語スピーチコンテストが津幡町文化会館(シグナス)で行われました。津幡町内の全小中学校から代表児童生徒が参加しました。本校からは、5年生1名と6年生3名が出場しました。5年生の部に出場したM. Nさんは ALT の先生を相手に自己紹介をしました。6年生の部に出場したM. AさんとY. Nさんは中学校で頑張りたいことや将来の夢について会話しました。小学生プレゼンスピーチ部門に出場したS. Kさんは、石に興味を持つようになったことから鉱物に魅力を感じるようになったことについて話しました。S. Kさんはこの部門で優秀賞を受賞しました。どの子も身振りを交えながら、立派に最後までスピーチすることができました。大勢の観衆の前で英語のスピーチを披露したことはとても貴重な経験だったと思います。よく頑張りました。







《なわ跳び、がんばってます》

冬場の体力向上として、毎年この時期は「レッツぴょんぴょんぴょん」 といってなわ跳びに取り組んでいます。

1月26日(水)には「短なわ技披露会」を行いました。各学年の代表がなわ跳びの技を披露しました。「二重跳び」や「はやぶさ」「後ろ二重あや跳び」など難しい技に挑戦していてとても素晴らしかったです。



授業参観(授業参観、PTA委員会)のご案内

2月4日(金)に、今年度最後の授業参観を行います。日程は先日配付した案内(コロナ対応版)のとおりです。お忙しい中ですが、皆様のご来校をお待ちしています。来校される際は、<u>問診票の提出、マスク着用等の感染予防対策</u>へのご協力をよろしくお願いします。また、雪のため、運動場が駐車場として利用できませんので、駐車できる台数に限りがあります。<u>できるだけ乗り合わせてお越しいただきますようお願いします。</u>

3限(11:00~11:25)PTA 委員会(ランチルーム)**PTA 会長、1,2 年生保護者のみ** 4限(11:30~12:15)授業参観(各教室)

6年生を送る会のご宝内

2月18日(金)に、「6年生を送る会」を行います。この会では、各学級の児童たちが、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝え、「中学校でも頑張って」と、温かなエールをおくります。時間は9:30~11:25(2~3限)で、場所は体育館で行います。(できるだけ密をさけるためです。防寒対策・感染対策をしてきてください。)お忙しい中ですが、多くの皆様のご来校をお待ちしています。

※今後の感染状況によって、中止等予定を変更する場合があります。その場合は、メール等で速やかに保護者の皆様に連絡します。